

L'artiste de la semaine....

Franz Ferdinand

Franz Ferdinand est un groupe de rock britannique, originaire de Glasgow, en Ecosse. Ce patronyme leur est venu en regardant une course de chevaux dont l'un des concurrents porté le nom de l'archiduc François-Ferdinand d'Autriche (Franz Ferdinand en allemand). Ce nom les a inspirés car il évoquait un changement brutal (dans un climat tendu, l'assassinat du duc d'Autriche avait entraîné la Première Guerre Mondiale).

Leur premier album en 2004 les a propulsés sur la scène internationale avec le titre « Take Me out ».

Leurs titres les plus connus :

- Take me out
- Do you want to
- No you girls

